

# "La autoridad prefiero ejercerla poco, soy dialogante"

| ACTUALIZADO 17.10.2010 - 01:00

0 comentarios

1 voto



LLEVA siete años como decana de la Facultad de Traducción de la Universidad de Granada, con 1.700 alumnos (600 erasmus), 160 profesores y 30 administrativos a su cargo y asegura que la clave de su gestión está en "un buen proyecto educativo". Originaria de Villacarrillo, Jaén, Muñoz se licenció en Filología Románica en 1985 en la UGR, donde también se doctoró y volvería como profesora tras un año en Roma como lectora y una incursión de dos años en un instituto en Castilla La Mancha. El cambio de alumnado fue "traumático", según afirma, pero le compensó porque al fin pudo dar clases de italiano, que es su vocación. Siete meses después de estrenarse como docente en Traducción asumió su primer cargo de gestión como Secretaria de Departamento y una década más tarde se postuló al Decanato. Fue la primera mujer decana de su centro a pesar de tener un 75% de alumnado femenino y una mayoría de profesoras. "La autoridad prefiero ejercerla poco, soy bastante dialogante, aunque no me dejo intimidar", dice de sí misma. Compagina bien su vida personal con la laboral, que lo borda con ocho horas diarias, aunque en su último año de legislatura reconoce que le gustaría poder dejar atado su proyecto más ambicioso: la creación de un laboratorio de traducción simultánea.



0 comentarios

1 voto



## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

## La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

